16/02/2022

Marco Lavagna visitó la provincia de Mendoza para presentar el Censo 2022

Expectativa por el Censo digital en Mendoza

El INDEC continúa con los preparativos finales para el inicio del Censo 2022. Ayer, el director del Instituto, Marco Lavagna, visitó la provincia de Mendoza, donde fue recibido por el gobernador Rodolfo Suarez. Ambos destacaron la importancia de la implementación del Censo digital, que se desarrollará entre el miércoles 16 de marzo hasta el miércoles 18 de mayo a las 8:00 h.

En una rueda de prensa posterior al encuentro con el gobernador, el director del INDEC valoró el interés que hay en la población mendocina por ser parte de la estructura censal: ?Mendoza es hasta hoy la provincia que tiene la mayor cantidad de voluntarios registrados, con unos 12.000 inscriptos?.

El Día del Censo, que será el miércoles 18 de mayo, 22.000 personas censistas recorrerán, aproximadamente, 550.000 viviendas en el territorio para solicitar el comprobante de finalización del Censo digital o realizar la entrevista presencial en los casos que así lo requieran.

Lavagna y la comitiva del INDEC, conformada por el coordinador del Censo 2022, Santiago Tettamanti, y el director de Comunicación, Gonzalo Grandis, aprovecharon el viaje para reunirse también con el jefe de gabinete del Ministerio de Economía y Energía de la provincia, Facundo Biffi, quien además es el titular de la Dirección de Estadística e Investigaciones Económicas (DEIE).